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令和元年度  第５回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和元年8月28日（水）14:25～15:00 

 

２ ところ   大垣市役所北庁舎北館1階 教育委員会室 

 

３ 出席委員  山本譲教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、平野晶子委員 

 

４ 事務局   守屋事務局長、山下庶務課長、渡邊学校教育課長、 

石橋教育総合研究所長、堀社会教育スポーツ課長、 

中井文化振興課長、大谷上石津地域教育事務所長、 

加藤墨俣地域教育事務所長、中山南部北部学校給食センター所長、 

安田図書館長、藤橋子育て支援課主幹、 

吉安庶務課主幹、大橋庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

議第31号  情報公開請求について 

議第32号  令和元年度教育費補正予算に関する意見の提出について 

議第33号  平成３０年度大垣市教育活動実施報告書について 

 

報告事項 

１ 指定管理者の募集について 

２ 幼児教育・保育の無償化について 

３ その他 
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開会 14:25 

発言者 発言内容 

山本  教育

長 

それでは、ただいまより、令和元年度第5回定例教育委員会を開催しま

す。 

はじめに、前回会議録の承認を求めます。会議録については、既に原案

を配付しておりますが、会議録に記載した内容についてご異議ございま

せんか。 

＜異議なしの声＞ 

ないようですので、前回会議録について原案のとおり承認いたします。 

山本  教育

長 

これより、議事に入ります。 

はじめに、本日の委員会は、議第31号「情報公開請求について」の審議

にあたり、大垣市情報公開条例第6条第2号に規定する個人に関する情報

が含まれるため、これについて、非公開としたいと思います。 

議第31号の審議及び結果について非公開としてよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

それでは、議第31号については非公開といたします。 

説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第31号「情報公開請求について」別紙のとおり承認を求めるもの。 

＜別添資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

山本  教育

長 

これについて、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

第31号議案は承認されました。 

 

では、これよりは、個人情報など非公開とする案件に該当するような事

案がないことから、会議は公開といたします。 

次に、議第32号「令和元年度教育費補正予算に関する意見の提出につい

て」、議第33号「平成30年度大垣市教育活動実施報告書について」、説明

をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第32号「令和元年度教育費補正予算に関する意見の提出について」、

議第33号「平成30年度大垣市教育活動実施報告書について」別紙のとお

り承認を求めるもの。 

＜別添資料にて説明＞ 

 



3 

発言者 発言内容 

山本  教育

長 

庶務課分の小学校備品購入はどこの小学校ですか。 

山下  庶務

課長 

中川小学校を予定しています。 

山本  教育

長 

南公園野球場の防球ネットを補正で行う理由を教えてください。 

堀  社会教

育スポーツ

課長 

現在、南公園野球場に防球ネットがございません。フェンスの外につき

ましては雑種地になっており売りに出されております。地元自治会か

ら、ホームランボールが飛び出て危ないとご指摘をいただいております

ので、今回補正にて対応させていただくものでございます。 

堀 委員 教育活動実施報告書について、学校教育分野の「初期指導教室、日本語

指導教室において指導を受けている子どもの満足度」がＤ評価ですが、

外国籍の児童生徒の支援体制のことですか。 

渡邊  学校

教育課長 

外国籍の児童生徒の、初期指導教室、日本語指導教室における満足度が

低かったということです。原因としては、児童生徒の人数が増え、施設

的な問題も含めて指導に満足を得られなかったということと、多言語化

が進んでおり、十分な支援が出来なかったものとみております。 

堀 委員 就労の面からも、これからも外国籍の子どもが増えていくと思います

が、指導員・指導員補助が足りているか心配です。 

渡邊  学校

教育課長 

初期指導教室の指導員については増員いたしました。また、カリキュラ

ムや施設の拡充等、今後検討したいと思っています。 

山本  教育

長 

現在、外国籍の子どもの人口は過去最多と一番多くなっています。 

日本語が話せない児童生徒は、初期指導教室に入るわけですが、そこは

全て市費で対応しております。これについては問題であると思ってお

り、国や県が措置するよう要求していきたいと思っています。 

山本  教育

長 

これについて、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

第32号議案、第33号議案は承認されました。 

次に、報告事項に移ります。 

報告事項1「指定管理者の募集について」説明をお願いいたします。 

堀  社会教

育スポーツ

課長 

報告事項1「指定管理者の募集について」 

＜別添資料にて説明＞ 
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発言者 発言内容 

河合 委員 現在の指定管理はどの団体ですか。 

堀  社会教

育スポーツ

課長 

特定非営利活動法人大垣市レクリエーション協会です。平成19年度から

で、現在3期目です。 

山本  教育

長 

次の報告事項に移ります。 

報告事項2「幼児教育・保育の無償化について」説明をお願いいたしま

す。 

山下  庶務

課長 

報告事項2「幼児教育・保育の無償化について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

給食費はどうなりますか。 

藤橋  子育

て支援課主

幹 

幼稚園については、今まで通り、実費徴収になります。 

保育園については、今まで保育料の中に給食費が含まれておりましが、

今後は、給食費として実費徴収となります。 

山本  教育

長 

ありがとうございました。 

次に、「その他」でございますが、事務局の方から説明をお願いします。 

中井  文化

振興課長 

平成30年度公益財団法人大垣市文化事業団の経営状況について 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

ありがとうございました。 

全体を通じて、何かございましたら、ご発言をお願いいたします。 

よろしいですか。 

それでは第5回の定例教育委員会を、以上で終わります。 

山下  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和元年9月30日（月）13:30～ 

ところ 大垣市立興文中学校南舎1階 会議室 

閉会 15:00 


